

DEPORTES | Tenis de Mesa

El portugués Carvalho continuará ligado a la disciplina cajista

El héroe del play off de Antequera repetirá con el Cajasur para lograr su quinta Liga consecutiva

Redacción

Viernes 20 de agosto de 2021 - 12:46



La dirección técnica del Real Cajasur Priego ha alcanzado un acuerdo con el palista portugués Diogo Carvalho para que forme parte de la estructura de la primera plantilla durante la temporada 21-22. De esta forma, la entidad de la Subbética cordobesa se garantiza a uno de los mejores jugadores de la Superdivisión española en toda su historia.

Carvalho vivirá en Priego su quinta temporada como integrante de la primera plantilla, aunque, al igual que en temporadas precedentes, compaginará sus actuaciones con la liga portuguesa. El jugador portugués se ha convertido en una especie de talismán para el Cajasur Priego, puesto que desde su llegada el club ha encadenado cuatro ligas de manera consecutiva, así como tres copas del Rey.

Carvalho vivirá en Priego su quinta temporada como integrante de la primera plantilla, aunque, al igual que en temporadas precedentes, compaginará sus actuaciones con la liga portuguesa. El jugador portugués se ha convertido en una especie de talismán para el Cajasur Priego, puesto que desde su llegada el club ha encadenado cuatro ligas de manera consecutiva, así como tres copas del Rey.

De hecho, Carvalho tuvo una actuación fundamental en el play off final de la pasada temporada en Antequera, circunstancia que le llevó a estar en el punto de mira de varios clubes importantes del panorama español, si bien Luis Calvo concretó la operación para no perder uno de los principales activos del Cajasur.

Carvalho, con la mirada puesta en el arranque del próximo ejercicio, augura que “va a ser muy complicado, como éste pasado, que fue muy duro, aunque conseguimos finalmente el objetivo”. De ahí que el luso apunte a que “los equipos se van a reforzar muy fuerte y vamos a procurar luchar por un nuevo título”.

Pero esa circunstancia hace que “haya mucha responsabilidad”, porque “venimos ganando cuatro temporadas seguidas y vamos a trabajar mucho para que sea la quinta; yo, desde luego, voy a dar mi máximo, como el resto del equipo del Priego para conseguirlo”.

La Superdivisión repite el sistema de competición con matices

Una vez conocido el sistema de competición, que volverá a contar con subgrupos y play off, Diogo Carvalho señala que “está bien decidido, aunque para ello habrá que tener mucha competitividad, porque cada punto será importante para ganar otra vez la Liga”.

La Real Federación Española de tenis de mesa ha acordado mantener el sistema de competición extraordinario que ya estableció la temporada pasada con motivo de la pandemia en las distintas categorías nacionales.

Por lo tanto, las ligas no se harán bajo el sistema de dos vueltas, sino que vuelve a hacerse en dos fases compuestas de una liguilla por subgrupos y un play off final con sede por determinar. Las leves modificaciones que se han establecido respecto a la campaña 20-21 pasan por el hecho de que la Superdivisión masculina estará compuesta por 12 equipos y no 14 y que no habrá sedes de sectores, sino que los equipos disputarán cinco partidos como locales y cinco como visitantes espaciándose en el tiempo por si la pandemia generara algún brote.

La gran novedad es que en esta ocasión es que de los subgrupos, que estarán compuestos por seis equipos en cada caso, los cuatro primeros accederán a la lucha por el título, mientras que los dos últimos tendrán que disputar un angustioso play out por mantener la categoría a un solo partido. El calendario de la primera fase se conocerá en los próximos días.

Como ocurrió en las temporadas anteriores, la representación del tenis de mesa prieguense en estará compuesta por tres equipos. El Real Cajasur Priego defenderá el título de campeón por cuarta temporada consecutiva en el apartado masculino, mientras que en féminas el Vidrioservice presentará equipo en la primera y segunda categoría.

El Cajasur Priego tendrá ante sí un complejo grupo, en el que comparecen como adversarios el Universidad de Burgos, el Murcia, el Covirán Huétor Vega, el Leka Enea y el Alzira. Es decir, cuatro de los seis equipos que afrontaron la lucha por el título de Liga la pasada temporada en la fase final en Antequera.

Por su parte, el Vidrioservice se enfrentará en la primera fase de la competición al Vic, al UCAM Cartagena o el Linares, que la pasada campaña estuvieron en la lucha por los títulos de Liga y Copa, además del Vega del Genil o el Tramuntana, un recién ascendido que contará con la presencia en su equipo de la olímpica Galia Dvorak. Sin duda, una de las referencias que ratifican el poderío de los adversarios.

En lo que respecta al segundo equipo del Priego Mujer y Progreso, ubicado en la División de Honor femenina, estará en el subgrupo 3A junto al Jerez, el Tres Balcones, el Círculo Mercantil, y el Sevilla 2015. En su caso, el objetivo es no pasar apuros para mantener la categoría, puesto que no puede optar al ascenso. De hecho, la temporada pasada tuvo que renunciar por normativa a la disputa del play off.